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<<Казахстакское объединенпе Еемцев <<Возрожд8нпе}>

,Щата: й июня 2024 года
Место: все }частЕики подключиJшсь онлайн
инпцпдтор созывд: Председатель совета }лтредителей общественного фонла <<казахстанское
объед.rнение немцев (Возрождеllие)) (далее - оФ (кон (ВозрождсниеD) - Руф В.А.
Формат: посредством программы Zoom

али участие в заседаЕии:
J\ъ Фио илп папмепованпе ччDедптеля jIанпые учредителя

1 руф Вячеслав Андреевич
2 Больгерт Евгений Андреевич
3 рау Альберт Павлович
4 Общсственное объединение <<Павлодарское

областrrое общество немцев <<Возрождение>
В лице заместитеJIя председатеJul:
литневской Ольги Владимировны

5 Общественное объедшrение <<Немецкий
культурtшй центр <Возрождение)) города
Шьпдсенu>

в лице щредседатеrrя: Бахмана
Иосифа Владимировича

6 Общественное объедлfiение <Общество немцев
<<Возрождение) г. Астана и Акмолинской обласпоl

В лице цредседатеJIя: Кайш
Александра ВладимиоовиIIа

7 Общественное объедтнение <<Bocтotmo-
Казахстанский немецкий куштурный центр
<<Видергебчрт>

в лице цредставителя по
доверенflости: Шиллинг
Александры Валерьевны

8 Общественное объединение <<Актюбинское
областrrое общество немцев <<возрождоние>

В лицс цредседателя: Шивкаренко
Елсны Григооьевны

9 Общественное объединение <<Алмап{нское
культурно-эпIическое общсство пeMItroB
<<ВозоождýниеD

В лице председателя: Набоковой
Людмигrы Александровны

l0 Восточно-К:}зD(станское областное общественное
объединоние немцев <<Возрождение>

В пице цредседателя: Гончарук
лилии Павловны

1l Общественное объедrfiеIIие <ТапдьткоргаЕское
общество немцев <видергебурп>

в лице цредседателя: МолодIова
Владимира Геннадьевича

l2 Общоственное объеддrение <<Костанайсклй
областной немецкий культурный центр
<<ВозрождеЕие))

В лице цредставитепя по
доверенЕости: Кrдсоленко 0льги
Анлпеевны
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общественное объединейе <акмоlпанское
областное общество немцев kwiedergeburt>

в лицg председателя: Корнеевой
Светланы Георгиевны

общественнос объединение <север-
КазахстаНское общество Еемцев''ВозрождениеD,
г,Петропавловск

в лице председателя: Кинцеля
Евгения Юрьевича

15 общественное объед"нейffi
гордское общество немцев "ВозрождопиеD,
г.жезказган

в *цa председателя: Рон Веры
Карловны

вовали:
lб карагандинское областное ооrцёство <<немецкил

ЦеНтр <Видергебуро <Немецкий центр
Видергебурт>

В лице председатЕJIя: Гиберта
Александра Николаевича

l7 общественное объединение <общеiъо Еемцев
жамбьшокой области>

в лице президента: Гибнера
Александра Абрамовича

18 Восточно-Казахстанское общество немIIев
<<видергебурт> горда Риддgрд

в лице председателя: Игнатьевой
любови Васильевны

повеgгка дняl

ль Вопрос ,Щокладчик

l Редлор Д.В.
2 Руф В,А.

J о ходе разработки Стратегии развий Бо.rьгерг Е.А.
4 Информирования о неуплате учредитеJьЕого взноса Редлер Д.В.

утверlкдение Повестки дня
Слушали:
Руф В.А.:
Сегодня на заседании присутствуют 14 IшеноВ Совета учредител.ей из 18. Кворум составляет 12
участников Совета rrредителей.

Решrrлп:
1) Утвердить повестку днr{ внеочередного заседания Совета уrредителей оФ ккон
<<Возржлениеl>.
2) ИсполНитеJIьЕомУ директорУ редлерУ Д.В. довести принятые решения до всех регионitльньurобществ немцев квозржление> (ро) и организовать рiltмещение рвультатов проведениrl
3aюедания Совета учредителей в Сми и интернет-ресурах.

ГолосоваЛи: (зФ} _14, кпротив> - 0, <<воздержались> - 0

После упверасdенuя повесmкu к засеdанuю поdlс,lючtпtслсь оО кЖезказаанское eopodcKoe обtцесmво
немцев "ВозроасdенuеD в лuце преdсеdаmеля Рон В.К., в онлайн-фоlrмаmе.

l. об угверждении Годового отчета Фонда за 2023 год
Слушали:
Релпер Д.В.:
Прзентация итогов 2023 года

Рау А.П.;
Как можНо объяснить сЕюкение охвата Еаселения, которое явJlяется главной целью работы
Самооргаlrизацl,ша?



Релпер Д.В.:
Есrпt рассмотреть в ра:}резе рсгryбликшlских и рёгионs;tьttых шроектов, то по первым происход}rт
увеличенИе участников, по вюрЫм - снижениG. В чиспе приtlин можно выдеJIить отъезд
учасшrrrков, отсутствие интереса, некоторые регионы перестаJIи вести определенные проекты,
сыгрtшо poJIЬ приостановление деятеJБности, поэтому получился такой эффеrс, совокупйсти. Внастоящее время ставится акцент на индикаторы по Прграмме поддержки, нацеленные на
повышение охвата.

Рау А.П.:
как поrryчается, что, к примеру, в Костанае, где проживает в три раза больше немцев, чем в
Алматы, сумма финансированпя в три раза меньше?

Реллер Д.В.:
Сумма фшrансирвания зависит не тоJъко от кол'.Iества проживающих в регионе немцев, но и от
количества проектов и количества активных участников,

Рау А.П.:
какое направление явJIяю,тся приоритетным при оборе студентов л.гrя обуlения?

Релгrер Д.В.:
в первую очередь рассметивalются заrIвки желающих обуштгься Еа преподавателсй немецкого
язык8

Бшlьгерт Е.А.:
На вопрС с охватоМ оказаJIа вJIияние чифровизация. Статистика, которую мы видим
объекпшНая, )лIитыВает ToJrьKo уникальньD( участников, без }ЕIета.rо"rор""й Ыразных проектах.
ЭГО ПРИrЩИПИаJIЬНО ОТJIИЧается от картины пршшых лет. При этом, 

"aaфбо"** гр*rодura*
соблюдены, проекты исполнены на 98yо, чю означает достюкение всех целей и задач, однакопректы не всегда ведут к увеJIичению охвата. Обраrцuю внимание, что коJIичество молодежных
шrфов и их филиалов растет. Приток HoBbD( rIастников доJDкен идти через молодежь. Таюrсе
IiyJkHo учестъ црýкращение деятеJьности некоторых реrионаJьньtх объедкненrrй, которьrе
прекратппи решизащ{ю Проrраммы шоддерхfiс.r, Ее смотря н& наци попытки возобковttть иrш
сохрtrитъ ш( уацстие,
По поводу подготовки студеЕтов необходимо отметить, тто KorcrreTaycKlй университет tle может
удоыIетворпть потребность в обрении студентов оо всей рспубпики, бо*rr*"ство поступающю(
- китеJIи г. Кокшетау rtш Акмолинской области. Поэтому flа засед€лнии Попе.пtтельa*й совета
принятО р€шение активи3ирвать работу с Евразийским университетом в Астане и вузом в
Кар,а*це, где естъ кафедры по по.щотОВке }лIителей немецкого языка либо переводtп{ков. Кроме
юго, тртий год ПопечитеJIьским советом ведется работа по содействию в вьцелении грtlнтов
акиматамИ Астаны и Акмолинской области. ,Щанные гранты не имеют привязки к Прграмме
поддержкИ И вьцеJUIютсЯ на общшr основанияХ дJIЯ жел:lющиХ постуIIить на укванныенапревления.
Вьцыtенrrе средств на обучение по другим специIлJьностям в рамках прграммы Двангард,
например, упомянутые направлаЕIr.я междунардньD( отношений, логистики И ДР., в частносIи, дJIяобучениЯ В КазахстаНско-НемецкоМ уЕиверситете, тшоке предст8вJиюТ цеЕЕость дJIя
самооргани3ации, т,к, обучение в Кну предполагает изучениё немýцкого языка, крме того, есть
примеры, когда выпускники кнУ трудоустраиваются в Фонд или Ро. Считаю, это направление
пеобходимо сохрнять, при соб.тподеЕии приоритета подготовки учителей немецкого языка.

гцпосование
За Против _ Воздерlкалпсь
l5

Решrrлrr:
1) Утвердить годовой отчет Фо*да за2023 r,



2) ИсполнитеJъномУ директорУ опубликовать Годовой отчет на пopTaJIe немцев Казахстана и в
газЕте DAZ (шрзентация).
3) Сохрапятъ приоритетноýть подготовки студентов по направлению <Прподават€Jъ Еемецкого
языкФ) и <Переводческое делоD.

2. О создании регионаJIьного предстsвитqlъств Фо"да в городе Жезказrан
Слушали:
Руф В.А.:
26 апрля 2024 rода на зiюедании ПопечитеJьского совета рассматриваJIся вопрос да.тьнейlrrей
решlизации в Жезказгане Программы поддержки. от Прлселате.пя Ро Жезказiан - Рон Веры
Карловны поступиJIо письмо о невозмохЕости осуществлениJI проеt<тной деятельности ввидуотсутствиЯ персон{lJIа, также поступило Iшсьмо о согласии на создание региональногопредставитеJьства Фонда в Жезказгане, Исполнительное бюро проработало несколько вариантов о
даrьнейшем взаимодействии дJIя реаJIизаlши Программы поддержкr в Жезказганa. Ь уrarо,посц/пивШего оТ общеотва согпасиЯ ПопечитеЛьск,tй совст IтриняJI решение рекомешtовать
99"",у учредитёлей рассмотреть вопрс о создании регионаJIьного представитеJъства в горде
Жезказrан.

голоеование
За Проr,ив _ Воздержалпсь
l5

Решилп:
1) _Созлать регионаJIьное представительство Фонда в городе Жезказган.
2) Утвердить Положение 0 регионаJIьЕом представитепЪстве Фонда в городе Жезказган согласно
ранее принятому типовому шаблону в соответствии с решением Совета Учредителей }lb2 от 12
апреля 2021 года и упоJIномочить Исполнительного директора Редлера Д.В. подписать его.3) В связи с отIФытием региоЕtlльного представительства, внести в Устав соответствуюцие
изменения с последующей ргистрацией данных изменений в оргаЕах юстиIши - допоJIЕить Устав
подпунктом 1.7.1. пункта 1.7, изложив сго в следующей редашцли:
1.7.1. На момент подписания настоящего Устава Фонд 

"йеет 
4 представительства:

1) Региональное предотавИтеJIьство общественного фонла <<Казахстаrrское объединение немцев
<ВозрождениеD в г. Балхаш;
2) Региональное представитеJIьство обществеЕноrо фонла <казахстанское объединение немцев
<<Возрждение}) в г. Урапьск;
3) Региона.гьное цредставительство обществеЕного фонда <<казахстанское объединение немцев
<Возрождение)) в г. Риддер.
4) Регионtlльное представитеJьство Общественного фонла <<казахстанское объединенЕе немцев
<<ВозрждениеD в г. Жезказган.
4) В соответствии с подпунктом 8.1.4, Устава упоJIномочить Испо.тптительного диреIсюра Реллер
Д.В. вноситъ изменения в Учредительные документы регионaUьЕого представителъства Фоrца вгороде Жезказгаrr на стадии открытия, необходимыо для нqдлежащей рсгистрацш,I его в
соответствуюших органЕrх.
5) Пору,пlтъ ИспоlПмтельfiоМУ ДиРектОру РедлеРа Д.в. и юристу Просековой А.в. осуществитьвсе необходимые действия, связtlнные с регистацией ; ор*"Ь юстиции региоIIЕUIьногопредставитеJьства.

3. о ходе разработки Стратегии развитня
Слушали:
Ьльгерт Е.А.:
на основании решения Совета Учредителей рабочей группой пOдготовJIен проект Техничеокого
задания (далее - техзадание) по разрботке Стратегии на период 2025-2029 

"., 
Пр.о r.*йur*"

рlюсмотрен lшенами Попечительокого совета. Сформирвана кошqrрсная комиссия, проведены
конкурýные прцедуры по выборУ иопоJIнитеJIя, дJUI консуJьтационного сопрвождения и

4



голосование
За IIротив Воздерrкались
15

Еаписания проекга Стратегии" Для начшIа практической фазы реаJпrзации пректа необходимо
пРедоставить Попетл,rтс.lъскомУ советУ право на определенис ,сrо""r*а финансироваЕшIподготOвки Стратегии в рамках действующего законодатеJьства и Устава оФ.

Решили:
1) Принять к сведению предостirвленную информацию,
2) Предоставить ПопечительскомУ советУ пршо опредеJIить источник дJи финансирования
разработки Стратегии на период 2025-2029 rr.

4. Шнформированпя о ЕеуIцате учредитеJIьного взносfl
Слушали:
РешIер Д.В.:
Е{а основании решениJI Совета учредителей от 28 мм 2022 rода в состав ]ДРедителей Фонда
приняты Общество немцев Жезказгана и Петропalвловска. В соответствии с нашим Уставом и
учредrгельным договором юридические лица обязаны в годовой срок с момента
государтВенноЙ регистраЦии Фонда уIIлатитъ денежный взнос в ptвMepe 200 000 (лвухсот тысяч)
тснге, то есть в данном слrIа€ в срок до 28 l,tм 2023 года, На сегодняrrшrлй декь это трбование не
исполнено. Неиспо.гlнение обязанности по оплате денежного взноса влечет исшIючение из состава
учредителей Фонда (состава tшенов Совета учредителей), Согласно Уставу и Учрлительному
договору Фонда данньй вопрс вьшесен на рассмотрение Совета }.rредителей.

,Щискуссия

голосование
За Против Воздержались
l5

Решцпи:
1) Принять к сведению предоставленную информацию,

Разное
О меропРпятияц посвященных 9&.летию Бе.гrьгера Г.К.
Слушалп;
Рау А.П.:
В rмсле проектов, представленных в Бизнес-клуб, которые можно спонсировать, имеется
переиздание биографии Бельгер Г.к. Предлагаю закяться этим вопросом.

Бопьгерт Е.А.:
Есть план мерприятий в память Г.К.Бельгера на текущий год и он ре€UIшуется совместно с ро, в
}rастоящее BpeMrI идет прработка вопроса по переизданию биографической кF{иги и одного из
произведеtмй автора, Решается вопрос с

IIредседатe.пь:

Секретпры

В.А. Руф

А.В. Просекова


